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Abstract (en)
The electrically operated vehicle lock (10) includes an associated control and supply circuit (15,16,17). Opening of the door lock is effected by
an actuator supplied by the vehicle battery, and the vehicle includes several such door locks. The electrical supply to the lock is controlled by an
electronic interface module mounted within the door. The interface receives power from the battery and instructions from the lock controls (15,16,17)
to operate the actuator. The interface also includes a connector (18) ensuring the transmission of information regarding the locked or unlocked state
of the door to at least one other door lock. <IMAGE>

Abstract (fr)
Ensemble constitué d'une serrure électrique (10) de portière de véhicule automobile associé à ses moyens de commande (15, 16, 17) et
d'alimentation, l'ouverture de ladite serrure étant assurée électriquement par la manoeuvre d'un actionneur alimenté par la batterie du véhicule, ledit
véhicule comportant une pluralité de serrures électriques de portière, caractérisé par le fait que l'alimentation électrique de la serrure est pilotée
par un module électronique (13) implanté dans la portière à laquelle la serrure est associée, ledit module recevant, d'une part, l'énergie électrique
de la batterie du véhicule et, d'autre part, les instructions fournies par les organes de commande (15, 16, 17) associés à la serrure pilotée par ledit
module, et étant relié à au moins une autre serrure électrique de portière du véhicule par un connecteur (18) pour assurer la transmission des
informations relatives à l'état de condamnation ou de décondamnation de la serrure (10) vers ladite autre serrure électrique de portière. <IMAGE>
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